



Еженедельник новостей МДС

События за 14 – 18 сентября 2015 года

14 сентября

Встреча с ФЕЦА

Исполнительный директор МДС Темирбек Ажыкулов, менеджер по инициативам МДС Мээрим Маткулова и Назгуль Аксариева, старший менеджер по проектам Фонда Евразии Центральной Азии (ФЕЦА), обсудили состояние бизнес-среды в стране и деятельность МДС. Назгуль Аксариева рассказала о программе «Молодежное предпринимательство», реализуемой ФЕЦА, в рамках которой фонд намерен создать клуб менторов для отобранных 55 стартаперов. Рассмотрена возможность привлечения менторов-волонтеров из членов МДС. Участники встречи также обсудили проведение ярмарки вакансий в следующем году.

С деятельностью ФЕЦА можно ознакомиться, посетив сайт: www.ef-ca.org, www.efca.kg

14 - 16 сентября

Юрист МДС Улукбек Турдубеков принял участие в тренинге «Практика применения анализа регулятивного воздействия (АРВ) бизнес-ассоциациями». Участники тренинга были обучены методике проведения АРВ нормативных правовых актов, получили базовые знания о формах государственного контроля предпринимательской деятельности. По итогам тренингов инициировано проведение АРВ нормативных правовых актов в таких сферах, как ювелирное производство, градостроительство и деятельность микрофинансовых компаний.

15 сентября

Встреча с представителями Кумтора

Менеджер по инициативам МДС Мээрим Маткулова и менеджер МДС по корпоративным связям Минара Иманбекова встретились со специалистами отдела по связям со СМИ «Кумтор Голд Компани» Мариной Гавриловой, Анарой Отоговой и Мирланом Кимсановым. Участники встречи обсудили сотрудничество в рамках МДС, в частности, проведение совместных мероприятий.

С деятельностью компании можно ознакомиться на

IBC Weekly News

Events of September 14 – 18, 2015

September 14

Meeting with the EFCA

IBC Executive Director Temirbek Azhykulov, IBC Initiatives Manager Meerim Matkulova and Nazgul Aksarievva, Senior Project Manager for the Eurasia Foundation of Central Asia, discussed business climate in Kyrgyzstan and IBC activities. Aksarievva told about the Youth Entrepreneurship program, implemented by EFCA, within which the Fund intends to create a mentors' club for selected 55 startappers. The meeting suggested involving IBC members as volunteer mentors. They also discussed holding a job fair next year.

More information about EFCA is available at: www.ef-ca.org, www.efca.kg

September 14 - 16

IBC Lawyer Ulukbek Turdubekov participated in the training on use of Regulatory Impact Analysis (RIA) by business associations. Participants were trained on how to conduct RIA for regulations, and to acquire basic knowledge on the forms of state control of business activities. The training participants suggested conducting RIA for legal acts in areas such as jewelry production, urban planning and the activities of microfinance companies.

September 15

Meeting with Kumtor representatives

IBC Initiatives Manager Meerim Matkulova and Manager for Corporate Affair Minara Imanbekova met with specialists from the Media Relations Department of Kumtor Gold Company Marina Gavriloova, Anara Otogonova and Mirlan Kimsanov. Participants of the meeting discussed cooperation in the framework of the IBC, in particular, joint activities.

For more information about Kumtor, please visit: www.kumtor.kg

<p>сайте: www.kumtor.kg</p>	
<p>16 сентября</p> <p>РГ обсудила внедрение Кодекса JORC</p> <p>МДС участвовал в рабочей группе Министерства экономики КР по внедрению Кодекса JORC для учета запасов/ресурсов полезных ископаемых государственным балансом. Участники рабочей группы выработали пошаговый план действий с определением сроков исполнения и ответственных за их реализацию.</p>	<p>September 16</p> <p>WG discusses introduction of JORC Code</p> <p>IBC participated in a working group of the Ministry of Economy of the Kyrgyz Republic on the implementation of the JORC Code to account reserves / resources of minerals in the state balance. The working group has developed a step by step action plan including deadlines and persons responsible for their implementation.</p>
<p>17 сентября</p> <p>Обсуждены проблемы фондов развития регионов</p> <p>Исполнительный директор МДС Темирбек Ажыкулов принял участие в работе круглого стола на тему: "Фонды развития регионов: проблемные аспекты их создания, деятельности и использования их денежных средств". Мероприятие проведено в рамках проекта Фонда Евразии Центральной Азии в партнерстве с Министерством экономики КР. Во встрече приняли участие представители Министерства экономики КР, Министерства финансов КР, горнодобывающих компаний, Кыргызской горной ассоциации, Секретариата Инициативы прозрачности добывающей отрасли, местных сообществ Ала-Букинского и Чаткальского районов Джалал-Абадской области, а также бизнес-сообщества и гражданского общества. Участники круглого стола разработали рекомендации по формированию и прозрачному управлению фондами развития регионов в соответствии с потребностями местных сообществ.</p> <p><i>Более подробная информация – на сайте МДС: www.abc.kg</i></p> <p>День независимости Индонезии отметили в Бишкеке</p> <p>Представители МДС приняли участие в приеме Чрезвычайного и Полномочного Посла Республики Индонезия в Республике Узбекистан и Кыргызской Республике Е.П. Анак Агунг Гдэ Алит Сантика. Прием был посвящен 70-летию независимости страны. В торжественном мероприятии участвовали Почетный Консул Индонезии в Кыргызстане Эдуард Кубатов, представители МИД КР, дипломатических представительств, международных организаций и бизнес-сообщества.</p>	<p>September 17</p> <p>Problems of regional development funds discussed</p> <p>IBC Executive Director Temirbek Azhykulov took part in a roundtable on the theme: "Regional Development Funds: Problematic aspects of their establishment and operation." The event was held as part of a project of the Eurasia Foundation of Central Asia in partnership with the Ministry of Economy of the Kyrgyz Republic. The meeting was attended by representatives of the Economy Ministry, Finance Ministry, mining companies, the Kyrgyz Mining Association, the Secretariat of the Extractive Industries Transparency Initiative, community representatives from the Ala-Buka and Chatkal district, Jalal-Abad province, as well as the business community and civil society. Roundtable participants developed recommendations for the creation and transparent management of funds for regional development in accordance with the needs of local communities.</p> <p><i>For more information, please visit: www.abc.kg</i></p> <p>Indonesia's Independence Day celebrated in Bishkek</p> <p>IBC representatives took part in the reception of Ambassador Extraordinary and Plenipotentiary of the Republic of Indonesia to the Republic of Uzbekistan and the Kyrgyz Republic. H.E. Anak Agung Gde Alit Santhika. The reception was dedicated to the 70th anniversary of Indonesia's independence. The ceremony was attended by Honorary Consul of Indonesia in Kyrgyzstan Eduard Kubatov, representatives of the Ministry of Foreign Affairs, diplomatic missions, international organizations, and business community.</p>
<p>19 сентября</p> <p>День открытых дверей в ESCA</p> <p>Менеджер по инициативам МДС Мээрим Маткулова посетила День открытых дверей в ESCA (Европейской школе Центральной Азии). У родителей и детей была отличная возможность пообщаться со старыми друзьями, а также встретиться с новыми учителями.</p>	<p>September 19</p> <p>Open Day at the ESCA</p> <p>IBC Initiatives Manager Meerim Matkulova attended an Open Day at the European School in Central Asia (ESCA). Parents and children had a great opportunity to meet with old friends and new teachers. The teachers made a presentation for</p>

<p>Преподаватели подготовили для родителей презентации об образовании в ESCA. Родители с детьми посетили мастер-классы и послушали выступление джаз-группы «Соленые орешки».</p> <p>Более подробная информация об ESCA на сайте: www.esca.kg</p>	<p>parents on education in the ESCA. In addition, parents together with their children attended master classes and listened to the Peanuts jazz band.</p> <p>For more information about ESCA, please visit: www.esca.kg</p>
<p>События на 21 – 25 сентября</p> <p>21 сентября</p> <p>В отеле «Хаятт Ридженси Бишкек» состоится встреча Премьер-министра Кыргызстана Темира Сариева с предпринимателями. Встреча посвящена Дню предпринимательства КР.</p> <p>Заседание комитета МДС по налогам, таможне и Социальному фонду обсудит планируемые изменения в Налоговый кодекс КР.</p> <p>22 сентября</p> <p>4-я Кыргызско-российская межрегиональная конференция пройдет в отеле «Жаннат Ридженси». Тема конференции: «Евразийский экономический союз. Новые перспективы межрегионального сотрудничества». Участники - главы регионов, профильных министерств и ведомств, эксперты, представители деловых кругов и неправительственных организаций Кыргызстана и России.</p> <p>Прием посла Франции господина Стефана Катта в честь госпожи Посла Беранжер Кэнси, ответственной за подготовку предстоящей 21-й Парижской Конференции Сторон по климату (30 ноября – 11 декабря 2015 года) и по случаю презентации Национального вклада Кыргызстана (INDC).</p> <p>23 сентября</p> <p>Региональная программа «Минеральные ресурсы для развития» Германского общества по международному сотрудничеству (GIZ) проведет семинар на тему: “Повышение эффективности управления иностранными инвестициями в горнодобывающую промышленность Кыргызстана – международный и кыргызский опыт по развитию местных сообществ”.</p>	<p>Events planned for September 21 – 25</p> <p>September 21</p> <p>Prime Minister of Kyrgyzstan Temir Sariyev will meet with entrepreneurs at Hyatt Regency Bishkek. The meeting will be devoted to the Day of Entrepreneurs in Kyrgyzstan.</p> <p>IBC Committee on Taxes, Customs and the Social Fund will discuss the planned changes to the Tax Code of the Kyrgyz Republic.</p> <p>September 22</p> <p>The Fourth Kyrgyz-Russian Interregional Conference will be held at the Jannat Regency hotel. The conference will be held on the theme: "Eurasian Economic Union: New prospects for interregional cooperation". Heads of the regions, ministries and departments, experts, and representatives of business and NGOs from Kyrgyzstan and Russia will participate in the event.</p> <p>Reception of the French Ambassador Stephane Catta in honor of Ambassador Beranger Kensi responsible for the preparation of the 21st Paris Conference of the Parties on Climate Change (November 30 - December 11, 2015) and on the occasion of presentation of Intended Nationally Determined Contributions (INDC) of Kyrgyzstan.</p> <p>September 23</p> <p>Regional program "Mineral resources development" of the German Society for International Cooperation (GIZ) will hold a seminar on the theme: "Improved management of foreign investment in the mining industry of Kyrgyzstan: International and Kyrgyzstan's experience in the development of local communities."</p>
<p><i>С уважением,</i></p> <p><i>Темирбек Ажыкулов,</i> <i>исполнительный директор</i> <i>Международный Деловой Совет</i></p> <p><i>Кыргызская Республика, 720011</i> <i>Бишкек, ул. Абдрахманова, 191</i> <i>Хаятт Ридженси Бишкек, каб. 114</i> <i>Тел: + 996 312 623801</i> <i>Факс: + 996 312 623394</i></p>	<p><i>Best regards,</i></p> <p><i>Temirbek Azhykulov,</i> <i>Executive Director</i> <i>International Business Council</i></p> <p><i>Office 114, Hyatt Regency Bishkek</i> <i>191, Abdrakhmanov Str., Bishkek</i> <i>Kyrgyz Republic, 720011</i> <i>Tel: + 996 312 623801</i> <i>Fax: + 996 312 623394</i></p>

office@ibc.kg
www.ibc.kg

office@ibc.kg
www.ibc.kg